

Freunde der Kunsthalle Rostock e.V.

## **Mitgliederbrief Februar / März 2021**

Liebe Freundinnen und Freunde der Kunsthalle,

nun ist es soweit. Nach einer überlangen Pause dürfen die Museen der Stadt und damit auch die Kunsthalle ab kommenden Samstag wieder für das Rostocker Publikum öffnen. Die Vorbereitungen dazu liefen bereits seit Wochen. Hygienevorschriften, Abstandsregeln und Sicherheitskonzepte wurden bedacht und Dank der stetig niedrigen Inzidenzwerte sind jetzt sogar Ausstellungsbesuche ohne vorherige Anmeldung bis zu 50 Personen gleichzeitig möglich. Freuen Sie sich also mit uns auf die

### **Wieder-Eröffnung der Kunsthalle am Samstag den 13. März ab 11.00 Uhr**

und genießen Sie die bislang für die Öffentlichkeit verborgene umfangreiche Ausstellung „Cur Deus – warum Gott?“ von Michael Triegel. Damit Sie diese Gelegenheit nicht verpassen wurde die Ausstellung außerplanmäßig bis zum 06. Juni verlängert.

Um Ihnen den Zugang zu dieser außergewöhnlichen Auseinandersetzung Michael Triegels mit dem Thema Glauben in einer Vielzahl von Gemälden, Zeichnungen und Radierungen näher zu bringen empfehle ich Ihnen, an der extra für die Mitglieder unseres Vereins von der Kunsthalle vorbereiteten

### **digitalen Sonderführung durch die Ausstellung Cur Deus – warum Gott?“ von Michael Triegel am Donnerstag den 11. März um 18.00 Uhr**

teilzunehmen. Nähere Informationen dazu sowie den Internetzugang zur Begleitung per Video finden Sie im Anhang dieses Briefes.

Aus Anlass des im vergangenen Jahres verstorbenen Künstlers Christo widmet sich die Kunsthalle

### **ab dem 11. März in einer Doppelausstellung in der oberen Etage des Schaudepots dem Schaffen des Künstlerehepaars Jeanne-Claude und Christo zusammen mit den begleitenden Fotografien von Wolfgang Volz.**

Präsentiert werden dabei großformatige Fotografien, Collagen und Grafiken u.a. von den weltberühmten Installationen The Pont Neuf, Wrapped; The Floating Piers und Wrapped Reichstag in Berlin die Sie nicht verpassen sollten.

Abschließend bleibt die Hoffnung, dass die bevorstehende Öffnung der Kunsthalle von Dauer ist und damit ein Stück der Begeisterung und der Freude für die Kunst an diesen wunderbaren Ort zurückkehrt.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen einen guten Start in den Frühling, bleiben Sie achtsam und zuversichtlich.

Ihr Stefan Krause

-Vorstand-